

【全ての方にお尋ねします】

問28. 四日市市の街区公園に対する意見・要望等ありましたらご自由に記入ください。

- ・ホームレスが寝泊まりしていたり、怖い人がたむろしているイメージしかないので、公園 자체行こうとも思わないでの、迷惑・犯罪行為がなければ公園自体に興味がない。
- ・有事の時の利用にも知恵をだす。
- ・市管理の公園を自治会員が定期的に除草をしているが、大変な苦労を強いられる。助成制度の充実を懇請する。
- ・維持管理の手間があまり掛からない様な公園がよい
- ・自宅庭や道路上での犬、猫の糞害に困っている。特に猫の放し飼いはもってのほかで、厳重に取り締まりを願いたい。飼い主のモラルの低下が甚だしいので、厳しい教育と管理を願いたい。
- ・NPOできれいにしていただいているので、ありがたいと思っています。
- ・街区公園が全くない地域から何箇所かある地域の自治会への援助をお願いするとか、公園のある自治会への金銭援助。当然近隣企業団体の協力要請(貢献度により優遇税制)とか、ボランティアに期待する事は難しいかも。
- ・今後に維持管理宜しくお願いします
- ・公園によっては、雑草が茂ったままで子供たちなど遊べないところがあるので、きめ細かく整備をしてほしい。
- ・遊具の安全管理と時季を得た樹木の剪定や、平面広場の地ならしを適宜行ってほしい。
- ・公園愛護会をはじめて知りました。うちの地区は年に一回、自治会で公園の草むしりを行っていますが、今後、公園愛護会の方にお願いすれば、自治会の草むしりはしなくて良くなるならばあります。
- ・私が当時の責任者として波木が丘町西公園の南に隣接する旧汚水処理場跡地を20年度に市へ公園用地として寄贈したが、雑草が茂っているだけの状態で放置されている。舗装して雑草を防ぐか花壇にするなど至急整備の方向性を出してほしい。
- ・何処を見ても同じような感じの公園であり、さすが公的で作った公園でしかありません。しかし、公園そのものはその地域の公園として利用するのであって、地域の考え方や利用の仕方を無視していけないので、施工するに当たり、当初の段階から地域の方々と意見・要望を聞き地域とよく検討していくべきである。
- ・街路樹は、どうして落葉樹が多いの。葉っぱが落ちて側溝を詰まらす原因となるが…
- ・東南海地震の避難場所としても必要です。
- ・犬の散歩はやめさせてほしい
- ・街区公園とはなんだかわからない。町内の公園なら自治会で草刈りなどは自治会で清掃している。緑地公園とか南部丘陵公園は遠くて参加できない。
- ・子供たちが道路でボール遊びをしているが自動車が通過したりするので公園で遊ぶように指導する。
- ・自治会の意見を取り入れるとよいと思います。自治会長が利用する住民を活用し、管理してくれる。
- ・街区公園のことに無知でしたから意見も要望もありませんが、今後利用する場合には、ゆっくりとどの様な状態・様子なのかを見てみます。何事にも無知ほど怖いモノはありませんね。失礼しました。
- ・数が少なく、面積も狭いと思う
- ・きれいな公園と近寄り難い公園の差がありすぎるようになります。特に笹川の八幡公園はあれだけの広さがあるのに、木々や雑草がうっそうとしていて、今にも犯罪が起きそうな場所に感じます。早急に改善して頂きたいです。
- ・街区公園の美化をはじめ、施設の維持管理には、税金の投入を少なくし、可能な限り地域住民や企業・団体等の協力をもって行うべき
- ・利用者で日常の管理ができるような仕組み作りをお願いしたい
- ・南部丘陵公園など一部の公園にシルバー人材センターが常駐しているが休憩風景ばかりが目立つ感じ、もっと有効に活用できないか。マナーの悪い公園利用者に口頭で警告できる仕組み(ボランティアによる管理組織など)を作れないか。
- ・少子高齢化が進んでいく状況を鑑みると、街区公園は子供たちよりもお年寄りが利用しやすい場として活用していく方が良いかもしない。

- ・ 其々の専門分野、職種等における定期的な維持管理。
- ・ 四日市市の中里公園に子供と遊びに行ったら、管理者だと名乗る男性に追い出された。理由は市に届けをだしてない物は使用してはいけないと言うことでした。市民が市の公園であそぶのになぜ許可が必要なのか！誰も居ない公園を使用させない理由が分らない。
- ・ イベントの後はゴミが散々しがちですが使用料の徴収と使用に関するルールの徹底でゴミの数もかなり少なくなると思います。問8で「参加したくない」とありますが身体の具合で参加できない者もいると思いますが答え難いですね。
- ・ 公園愛護会を知らなかった。PR不足では？
- ・ 四日市駅周辺には少し歩けば、様々な公園がありますが、ちょっと外れると少ないと感じます。子供が小さいときは公園で遊ばせてなんて思いましたが、夏場の街中の公園は人が訪れるどころか草が青々と茂っていて足を踏み入れる気にならませんでした。逆に今住んでいるところは近くに公園がないので、子供たちを遊ばせるところがないなど感じています。
- ・ 自分の住む地域には、利用したいと思う公園がない。子供たちも道路や家の中で遊んでいる。きちんと整備していく必要があるのではないか。
- ・ 特に有りません。
- ・ 草がぼうぼうで夏は蚊がおおすぎたり、ごみだらけだったりと、なかなか子供だけで安心して遊びにいかせられる公園がないので不便です。
- ・ 公園は定期的な清掃など適切に管理していかないと公園を利用する気にならないと思います。ある程度の経費をかけてでも維持管理が必要と思います。
- ・ 公園の敷地が狭くほとんど何もできないので拡充できればと思います。
- ・ よく利用する街区公園のブランコや滑り台が定期的に保守点検が行われているのかどうかまた安全に合格しているものなのかな不安になります。滑り台の土台はコンクリートがむき出しになっていたり、階段の段差の隙間が大きく幼児だと落ちてしまいそうだったりするので…
- ・ 最近、何でもかんでも公園の管理のせいにする人の事例を見かける。結果、公園での規制が多くなり、何のための公園かわからない事もある。管理もさることながら、利用する側の教育、特に子を持つ親の意識改革も必要ではないかと考える。
- ・ 申し訳ないが、街区公園というのが具体的にどの公園を指すのかが全く分からない。なので、一般的に周辺の公園…というつもりで回答した。
- ・ 場所によって公園の構成を変えるほうがよいと思う。たとえば、市民会館の東側にある小公園は東隣の駐車場部分まで拡げて、市民会館のイベント後に西浦通りを渡るための滞留スペースにできないだろうか。また、公園は垣根で仕切られていることが多いが、閉鎖的に感じるので、入り口を拡げて、ポールやスツールなどで境界を明示できないだろうか。また、外国でベンチの代わりに消波根固めブロック(のようなもの)を置いて、座ったり寝たり自由にできるようになっていたので、同じようなことができないだろうか。また、遊具は維持管理が大変なので撤去したほうがよいと思う。
- ・ 行政のやることと市民のやることを明確にする。税金を払っているのだから市役所がやれという発想を変えないといけない
- ・ 宗教や健康関連や子供関連の勧誘や営業活動の取り締まり。駐車場の適正利用、近所の民家が常時利用して、大型トラックや営業店舗の臨時駐車場になっているので利用できない。盗撮や薬物や飲酒の取り締まり。芝生で勝手にバーベキューや犬の放し飼いの取り締まり。これらに罰金制度設ければ、常時破損の街灯とかも修理できると思う。
- ・ 雑草対策・剪定作業に力を入れてほしい
- ・ 市の管理する公園の管理精度にばらつきがみられます。地域の実情に合わせる必要は有るでしょうが、防災拠点や子育て支援の観点からも見直しが必要ではないでしょうか。